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◇ 創 立 1972年7月8日 ◇ 承 認 1972年7月20日
◇ス ポ ン サ ー ク ラ ブ 東 京 立 川 ロ ー タ リー ク ラ ブ
◎ 会 長 藤野 豊 ◎ 幹 事 田中 伸彦
○ 副会長 比留間 一康 ○ 副幹事 比留間 孝司
□ 会報雑誌委員長 後藤 正次 副委員長 見延 壽昭

委 員 小野寺 一昭 原田 友義 比留間 孝司 北島 栄

第 1 7 7 9 回 例 会 報 告

Ｒ Ｉ 会 長 李 東 建 （ 韓 国 ）「 夢 を か た ち に 」２００８―０９ 年 度 国 際 ロ ー タ リ ー テ ー マ

第１７８０回

例 会

２００８．１０．２５．２６

本 日 の 例 会

第3 回 村山デエダラまつり

次回例会案内 【 11月5日（水） 】

全員クラブ協議会

「 行 動 し よ う ！」

第 3 7 代 ク ラ ブ 会 長 藤 野 豊

東京武蔵村山ロータリークラブテーマ
「 お か げ さ ま の 心 で 夢 を か た ち に 」

２００８－０９年 度 ガ バ ナ ー 櫻井 権司

国 際 ロ ー タ リ ー 第 ２ ５ ８ ０ 地 区

10月は米山月間、職業奉仕月間です。

（ 2 0 0 8年 1 0月２２日）

点 鐘 （ 藤野 豊 会長 ）

斉 唱 それでこそロータリー

来客紹介 （ 藤野 豊 会長 ）

○クラブゲスト
ロータリーフェローズ東京 会長
田中 栄次郎 様

会務報告 （ 藤野 豊 会長 ）

○2011-2012年度
当地区ガバナーノミニー候補者のご案内
東京ロータリークラブ会員 水野 正人 様

○訃報（1993-94ガバナー）
宮崎 茂治 様 88歳（小平ＲＣ）

○ローターアクト地区年次大会への再度の協力
要請

司 会 宮崎 恒夫 副ＳＡＡ（会場運営委員）

幹事報告 （ 田中 伸彦 幹事 ）

○レート変更
11月より 1ドル100円

出席報告 （ 川島 利男 会場運営委員 ）

会 員 数 出席者数 出 席 率 前々回出席率修正

36名 28名 82.35％ な し

○出席免除会員
石井 賢司 会員
石井 源一郎 会員

本
日
の
お
弁
当



私にとって、国際ロータリー（ＲＩ）本部のある米国イ
リノイ州エバンストンは、仰ぎ見るというか、こわい存在
でした。というのは、1961年当時私は日本からのロータリー
親善奨学生に選んで頂き、志望大学に行けるかどうかとい
う決定権をもつＲＩは、大変怖いところでした。

2006年ロータリアンになってからは、より親近感が増し
てきましたが、それでもロータリーの総本山はロータリア
ンとして仰ぎ見る存在であることは変わりませんでした。

さて、今回の訪問は、私がＲＩの「財団奨学生諮問委員
会」の2008-9年度の委員に指名されその会合に出席する
ための訪問でした。私は、東京地域の国際ロータリー奨学
生の学友会組織である「ロータリーフェローズ東京」会長
として、ＲＩから諮問委員に指名されたものと思います。

成田から11時間30分の旅でシカゴ、オハラ空港に到着、ここからタクシーで約30分、20kmのと
ころにエバンストンはありました。エバンストンは、人口75,000人の大学町で、ＲＩ本部は、ノー
スウエスタン大のキャンパスからは少し離れたミシガン湖湖畔の近くのロータリー ワンという地名
にそびえる18階建ての白亜のビルでした。

諮問委員会の目的は、元奨学生の学友をできるだけ組織して、ロータリー活動に参加、協力しても
らいたい。できれば、ロータリアンになってもらうというものではないかと思います。

今回の討議の主な議題は：
1.今年のロスでのＲＩ国際大会の行事のレビュー、反省
2.来年6月バーミンガムでのＲＩ国際大会での学友行事への学友参加者拡大策。より充実した内容の

検討。
3.学友名簿の整備活用。 といったテーマが中心でした。

参加してわかったのは、こうした国際会議に出るからには、
1.よほど規約や過去の議事録などを読んで何がポイントなのかを準備しておかないといけない。
2.発言主張するときは、よほど論旨を整理してデイベートに耐えられる構成にしておかないといけ
ない。という2点でした。
とはいえ念願のエバンストンを訪ね、エバンストンとＲＩについて私と同じ気持ちだとおっしゃる方々
に、こうした報告をできることはやはり行ってよかったなという気持ちです。

委員会報告

○情報委員会 比留間 重次 委員長
デエダラ祭り
10/25（土）10:00～20:00 プリンスの丘公園集合
10/26（日） 9 :30～16:00 〃

○ゴルフ会 川島 利男 会長
多摩分区親睦ゴルフ大会が10月24日（金）に行われます。武蔵村山ＲＣ親睦ゴルフは11月24日

（月・祝日）に行います。多勢いの参加をよろしくお願いします。

○ロータリー財団 国際奉仕副委員長 峯岸 一郎 会員
来月11月は「ロータリー財団月間」です。財団寄付のお願いを来月しますのでご協力よろしくお
願いいたします。

「ロータリー本部 エバンストンを訪問して」
ロータリーフェローズ東京 会長/東京ＲＣ 田中栄次郎様

卓 話

藤野豊会長、田中伸彦幹事⇒ロータリーフェローズ東京 会長 田中栄次郎様、ようこそおいで下さいました。

本日の卓話宜しくお願い致します。
宮﨑茂夫会員⇒ロータリーフェローズ東京 会長 田中栄次郎様、本日は卓話にきていただきありがとうございます。

よろしくお願いいたします。
峯岸一郎会員⇒ロータリーフェローズ東京 会長 田中栄次郎様、ようこそ武蔵村山ＲＣへおいで下さいました。

本日、卓話楽しみにしております。

◆ 今回計１１,０００円 累 計６４７,０００円

ニコニコＢＯＸ （ 内野 均 親睦委員長 ）


